



Rotenburger Werke ehren Mitarbeiter für insgesamt 2 340 Dienstjahre

Im Rahmen einer Andacht in der Kirche „Zum Guten Hirten“ haben die Rotenburger Werke 125 Mitarbeiter für ihre Treue geehrt. Mit 10, 20, 25 oder sogar 40 Jahren in der diakonischen Einrichtung bringen sie es zusam-

men auf 2 340 Dienstjahre. Die langjährige Treue zum Arbeitgeber signalisiere Vertrauen, Erfahrung und Kompetenz – wichtige Werte für eine Einrichtung für Menschen mit Behinderung, heißt es in der Pressemitteilung.

Im Anschluss an die Andacht würdigten Vorstandsvorsitzende Jutta Wendland-Park und Tobias Merz als Vorsitzender der Mitarbeitervertretung die Leistungen der Kollegen, die in den Jahren ihrer Tätigkeit entscheidende

und zum Teil bahnbrechende Veränderungen in der Behindertenarbeit erlebt hätten. Sie hätten Fortschritte mitgestaltet und Menschen mit Behinderung eine gleichberechtigte Teilhabe am Leben in der Gesellschaft ermög-

licht. Zudem seien 30 verdiente Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet worden. Beim anschließenden Buffet im „Haus Niedersachsen“ blieb ausreichend Zeit, sich über die gemeinsamen Jahre auszutauschen.